
Bonsoir,

Je vous écris car c’est une honte que ce soit même un débat. La ligne maritime 
au Courant de Contis doit rester le plus proche du Pont Rose (zone 4) pour que 
tout le monde puisse profiter pleinement du courant de Contis de manière libre 
et non privatisée. 

Merci. J’espère que la raison prendra le dessus.

Bien à vous
Dr Dianor


